

ADDRESS

GRIB Keraahkan 25 Ribu Anggota untuk Meriahkan Pelantikan Presiden Prabowo dan Wapres Gibran

Agung widodo - JATENG.ADDRESS.CO.ID

Oct 23, 2024 - 02:28



Foto: Ketua Umum GRIB, H. Hercules Rozario Marshal, ribuan anggota dari berbagai daerah hadir dengan semangat tinggi, memastikan momen bersejarah ini berjalan lancar dan meriah. Minggu (20/10/2024).

JAKARTA- Sekitar 25 ribu anggota Gerakan Rakyat Indonesia Bersatu (GRIB)

tumpah ruah di Gedung DPR-MPR RI untuk mendukung penuh pelantikan Presiden Prabowo Subianto dan Wakil Presiden Gibran Rakabuming Raka. Minggu (20/10/2024).

Dipimpin langsung oleh Ketua Umum GRIB, H. Hercules Rozario Marshal, ribuan anggota dari berbagai daerah hadir dengan semangat tinggi, memastikan momen bersejarah ini berjalan lancar dan meriah.

Dalam kegiatan tersebut, Ketua Umum Hercules didampingi jajaran pimpinan pusat, termasuk Sekjen Zoelfikar, serta Dewan Pengawas Ferry Kilikily, Daeng Sabil, dan Edi Toerangga. GRIB memperlihatkan solidaritas dan kekuatan komando tunggal dalam mendukung pemerintahan baru ini.



"Kami satu komando untuk memenangkan Prabowo-Gibran. Siapa yang mendukung calon lain? Langsung pecat!" tegas Hercules dalam sambutannya.

Hercules juga menyebut bahwa Prabowo adalah sosok pemimpin yang tulus dan ikhlas. Ia mengingatkan kembali pesan dari alm. Gus Dur, yang pernah menyatakan bahwa Prabowo berjuang sepenuh hati untuk rakyat Indonesia.

GRIB meyakini pemerintahan Prabowo-Gibran akan membawa perubahan besar bagi masa depan bangsa. Pelantikan ini menjadi bukti keberhasilan program dan perjuangan GRIB dalam mewujudkan kepemimpinan baru yang kuat dan berpihak pada rakyat.



"Prabowo akan membawa Indonesia ke arah yang lebih baik. Ini kemenangan seluruh rakyat!" seru Hercules, disambut sorak sorai ribuan anggota.

Dengan penuh disiplin dan kebanggaan, pasukan GRIB siap mengawal agenda pemerintahan ke depan dan memastikan setiap program Prabowo-Gibran terlaksana dengan baik. Momen ini tidak hanya pelantikan, tetapi juga awal dari perjuangan bersama menuju Indonesia yang lebih maju.